



Hospitalizan a Olga Sánchez Cordero; se ausenta de la discusión sobre la reforma judicial



La diputada federal de Morena y ministra en retiro, **Olga Sánchez Cordero**, fue hospitalizada este martes tras sentirse mal durante su participación en las actividades legislativas en la Cámara de Diputados.

La funcionaria lamentó su ausencia en la discusión de la reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual se llevará a cabo en una sede alterna debido al bloqueo de los accesos al recinto de San Lázaro por parte de trabajadores del Poder Judicial.

<https://criteriohidalgo.com/noticias/mexico/hospitalizan-a-olga-sanchez-cordero-se-ausenta-de-la-discusion-sobre-la-reforma-judicial>